
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 194 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

 Qual a possibilidade de ser instalados toldos de proteção
contra o sol na área externa onde ficam localizadas as cadeiras de espera dos
pacientes na UBS José Poltronieri no bairro Nova Jaguariúna?

JUSTIFICATIVA

A UBS acima citada possui em sua área externa cadeiras de espera
para os  pacientes,  contudo,  permanece  com o  atingimento  do  sol  durante  todo  o
período impossibilitando assim o seu uso.

Ademais, com o passar do tempo pode danificar a cadeira e dessa
forma  lidamos  tanto  com  o  problema  do  sol  diretamente  no  paciente  quanto  da
degradação das cadeiras.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 09 de maio de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 14 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


